## SALLANCHES

## L'association Vivre à Vouilloux a fêté ses 30 ans

Samedi soir à la Maison de quartier de Vouilloux, une soixantaine d'Amis de Vouilloux s'étaient réunis pour fêter les 30 ans de l'association. Sur scène, le président Daniel Gaiddon, le vice-président Jean Carmet et Dominique Besançon ont interprété une saynète survolant l'historique de façon humoristique de l'association, à l'origine "Vivre à Vouilloux", devenue depuis 6 ans Les Amis de Vouilloux car elle s'est élargie à toute la commune. En 1987, la municipalité Viard a embauché un éducateur de quartier: Jean-Jacques Trezeres. Sous son impulsion, de nombreuses activités ont vu le jour. En 1989, l'association Vivre à Vouilloux est créée, sous la présidence de James Merzarrio, avec déjà Jean Cramet. En 1990, la section randonnée démarre. En 1993, la Maison de quartier ouvre ses portes et les activités se multiplient. Durant trois ans, des repas sont organisés avec l'association des Por-



Sur scène, Dominique Besançon, Daniel Gaiddon et Jean Carmet. Photo Le DL/ Pierre HUC

tugais de Sallanches. Aujour-d'hui, Les Amis de Vouilloux comptent 350 adhérents, dont 200 randonneurs et marche nordique. Une quinzaine d'activités est proposée à la Maison de quartier (jeux, peinture, couture...), des conférences sont proposées. Samedi, parmi les participants, une certaine émotion était palpable. Louisette, membre fondateur, n'a pas caché sa joie de voir l'association perdurer. Infos sur www.vivre-a.vouilloux.com